AIR PACA SENSIBILISE LES LYCÉENS

Grâce notamment au projet pédagogique « L'air et moi »

est-elle nocive ? Autant de questions que les élèves du lycée Pierre Mendès France à Vitrolles de la qualité de l'air. « Recevoir des lycéens pour les sensibiliser à la pollution n'est pas une première,

Qu'est-ce que la pollution ? précise Xavier Villetard, directeur Comment nait-elle? Pourquoi technique d'Air Paca. On le fait depuis plusieurs années. La nouveauté c'est qu'on les reçoit dans le cadre du projet l'Air et moi. »

ont pu poser lors de leur visite Un outil pédagogique global dont du centre martégal de contrôle la visite d'Air Paca n'est qu'une partie. « Il se compose de diaporamas animés, de quiz, de vidéos, explique

projet. Il était important que l'outil réponde aux attentes des lycéens. Surtout que ces derniers ont, à leur âge, d'autres préoccupations que la qualité de l'air. Toutefois, on s'apercoit que lorsqu'on commence à leur en parler, ils y sont très sensibles. » Pour preuve, les nombreuses questions que les élèves ont posées lors de la visite avec en tête de liste la fameuse: « Comment peut-on réduire la pollution?»

LE MESSAGE EST **BIEN PASSÉ**

« On essaie de leur rendre les choses Victor Hugo Espinosa, créateur du plus concrètes et plus réelles »,

concède Xavier Villetard. Au terme de la visite, le message semble donc bien avoir été entendu, à l'instar de Lucas : « Je ne triais pas encore mes déchets, désormais je le ferai. » Même prise de conscience pour Alyzée : « l'utilise les transports en commun parce que je n'ai pas le permis de conduire. Mais lorsque je l'aurai, j'essaierai tout de même de privilégier ce mode de transport. » **Gwladys Saucerotte**

AIR PACA S'AGRANDIT

La petite pagode va devenir grande. Un bâtiment de 275 m² est en cours de construction à côté de l'actuel. Il abritera un atelier technique, un garage, un espace de stockage, des bureaux, le matériel et un laboratoire. « Désormais nous ne ferons plus appel à une entreprise externe pour entretenir et réparer nos appareils », explique Xavier Villetard. Pour cela, Air Paca va recruter trois personnes. « Nous allons déménager la station de mesure. » Ce nouvel équipement, d'un montant de près de 500 000 euros devrait être opérationnel d'ici cet été.



